
 

 

SÚMULA DA 82ª REUNIÃO ORDINÁRIA CAF-CAU/GO 

 

DATA 13 de julho de 2020 HORÁRIO 14h30min às 17h00min 

LOCAL ONLINE [Plataforma Zoom] 

 

ASSESSORIA Pedro Schultz Fonseca Baptista 

PARTICIPANTES 

Regina Maria de Faria Amaral Brito Coordenadora 

Priscila Cavalcanti da Silva Coordenadora-adjunta 

Isabel Barêa Pastore Gerente Geral do CAU/GO 

Laís Gomes Fleury Teixeira Gerente de Administração e 

Recursos Humanos 

Romeu José Jankowski Júnior Assessor Jurídico/ Assessor de 

Plenário e Comissões 

Adriana Coradini Curado Assessora Jurídica 

 

PAUTA  

1 
Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 81ª reunião 

ordinária da CAF-CAU/GO 

Discussão 

A convocação com a pauta e súmula da reunião anterior foi encaminhada previamente 

e a Coordenadora questiona se há alguma dúvida ou questionamento sobre os 

documentos. 

A pauta da reunião consistirá dos seguintes pontos: 

I) Prestação de contas de janeiro a junho de 2020; 

II) Reprogramação Orçamentária 2020; 

III) Manutenção do Trabalho Remoto; 

IV) Análise Financeira do Impacto do PECS; (retirado de pauta para melhor avaliação 

da equipe técnica e será analisado numa próxima reunião) 

V) Alteração de Normativo de Pessoal; 

VI) Assuntos Gerais; 

Encaminhamento Aprovação da pauta e da súmula pelas presentes. 



 

 

 

ORDEM DO DIA 

2 Prestação de Contas janeiro a junho 2020 

Fonte Gerência de Planejamento e Finanças 

Relator  Regina Maria de Faria Amaral Brito 

Discussão 

A palavra é concedida ao Gerente Interino Pedro que inicia a apresentação, indicando 

que a Receita Total teve uma redução de 19% em relação ao previsto para o período, 

sendo que os RRTs foram 15% menores e as Anuidades de PF e de PJ foram, 

respectivamente, 24,6% e 26,3% menores. As despesas foram 26% menores que o 

previsto, o que se deve aos contingenciamentos adotados para compensar as menores 

receitas. Ao final, houve um superávit de R$ 636 mil para o período, o que já esperado 

pela maior arrecadação relacionada à Anuidade no normalmente é no começo do ano, 

mas que foi prorrogada para final de julho.  

Encaminhamento 
Aprovação da Prestação de Contas por unanimidade, pelas conselheiras presentes e 

envio à Plenária para aprovação. (Deliberação nº 228 – CAF-CAU/GO) 

 

3 Reprogramação Orçamentária 2020; 

Fonte Gerência de Planejamento e Finanças 

Relator  Regina Maria de Faria Amaral Brito 

Discussão 

O Gerente Pedro inicia sua apresentação sobre a Reprogramação 2020, a pedido da 

Coordenadora, informando que conforme diretrizes do CAU/BR reduzem a projeção 

de arrecadação, mas também ampliam os descontos dos repasses do CAU/GO ao CSC 

e Fundo de Apoio, além de flexibilizar os limites estratégicos mediante justificativa, 

com exceção de Fiscalização, que permanece 15%. Relata também que está 

aprofundando seu entendimento das despesas do Conselho para poder realizar as 

reduções de forma a não prejudicar o andamento de Atividades e possibilitar a 

efetivação de Projetos, como os Editais. No entanto, ele solicita mais uma semana para 

poder realizar a verificação dos empenhos e das despesas liquidadas para conseguir 

verificar e propor um Orçamento que não tenha despesa de Folha de Pagamento 

superior aos 55%, de forma a não haver flexibilização e com isso evitar a formulação 

justificativa, que não seja uma nova queda de receita. 

Encaminhamento 
Sendo assim, as conselheiras solicitaram que o tema seja pautado na próxima 

reunião. 



 

 

 

4 Manutenção do Trabalho Remoto; 

Fonte Gerência Geral 

Relator  Regina Maria de Faria Amaral Brito 

Discussão 

A Gerente Isabel esclarece que há a indicação de manutenção do teletrabalho 

devido ao aumento de casos em Goiás e para isso, algumas melhorais, já relatadas 

anteriormente, estão sendo realizadas neste mês a fim de promover um retorno 

mais seguro aos empregados, quando ocorrer o retorno ao trabalho presencial. Em 

especial a questão da das instalações elétricas, que requerem uma obra e com isso 

a impossibilidade de utilização do Conselho no período, reforçando a questão do 

teletrabalho. 

Encaminhamento Não houve. Apenas relato 

 

5 Análise Financeira do Impacto do PECS 

Fonte Gerência Geral 

Relator  Regina Maria de Faria Amaral Brito 

Discussão 

O Gerente Pedro informa, a pedido da Coordenadora, que da mesma forma como 

está revendo e aprofundando na análise das despesas da Reprogramação, pede mais 

uma semana para aprofundar a análise da situação, mas aponta que devam verificar 

o levantamento feito pela equipe que elaborou o PECS, que apresenta média 

salarial para os cargos no cenário do Estado e num cenário Nacional. Na proposta 

apresentada no novo enquadramento há uma variação salarial muito grande para o 

cargo de Analista Administrativo, devendo ser melhor analisado. 

Encaminhamento Sendo assim, o item será tratado numa próxima reunião. 

 

6 Alteração de Normativo de Pessoal; 

Fonte Gerência Geral 

Relator  Regina Maria de Faria Amaral Brito 

 O Gerente Pedro apresentou, a pedido da Coordenadora e da Gerente Geral, minutas 

de textos para a revisão dos Normativos de Pessoal, uma vez que com a aprovação do 



 

 

PECS, deverão ser revistos. Sendo assim, apresenta 4 (quatro) minutas de 

Deliberações, sendo a primeira a Alteração do Quadro de Pessoal, excluindo a previsão 

do cargo de advogado como emprego efetivo e a manutenção do mesmo número de 

efetivos da estrutura atual, ressaltando a vaga de Analista Técnico e o Organograma, 

incluindo as descrições das Funções Gratificadas; em seguida uma que altera as 

diretrizes do Concurso Público, indicando a exclusão da vaga de advogado e deixando 

a vaga de Analista Técnico como a vaga de ensino superior do concurso; a terceira é a 

Deliberação que apresenta as definições de DAS e as descrições dos empregos de livre 

provimento e demissão, incluindo a experiência profissional, não apenas a formação 

para requisito dos empregos; e por fim, o texto da deliberação do PECS que foi retirado 

o cargo de advogado e algumas pequenas alterações.  

Encaminhamento 
Tendo em vista que os textos são extensos e que há previsão de nova reunião na 

próxima semana, propõe-se retirar de pauta e incluir esse item na próxima reunião. 

 

Considerando a implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das 

informações prestadas (art. 7, parágrafo único, da Deliberação Plenária Ad Referendum n. 07/2020-

CAU/BR). 

 

 

Romeu José Jankowski Junior 

Assessor Jurídico e Comissões 
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